



Villa - Chalet en venta en San Miguel de Salinas, San Miguel de Salinas

174.999 €

Referencia: R4921837 Dormitorios: 3 Baños: 2 Construido: 110m² Terraza: 40m²





La Vega Baja, San Miguel de Salinas

Ubicado en un lugar tranquilo, este encantador chalet de 3 dormitorios y 2 baños ofrece un refugio idílico a pocos minutos del impresionante embalse de Torremendo, el lago de La Pedrera. Con su espaciosa distribución, jardín privado y amplio espacio para una piscina, esta casa es perfecta para aquellos que buscan comodidad y relajación.

Al entrar, se encuentra con un gran invernadero, que le conduce a la villa. El diseño cuidadosamente pensado incluye un salón luminoso y ventilado que fluye a la perfección en el espacio de comedor, creando un ambiente ideal para entretener a familiares y amigos. La sala de estar cuenta con un acogedor fuego de leña que establece el tono perfecto para las noches frías.

La cocina cuenta con un cuarto de servicio adicional / despensa que le da espacio de almacenamiento adicional. En la planta baja también encontrará un dormitorio doble y cuarto de baño con ducha. Y no olvidemos el armario debajo de las escaleras, un gran espacio de almacenamiento de bonificación.

Arriba hay 2 dormitorios dobles más, 1 de los cuales tiene puertas que dan a la gran terraza, y otro cuarto de baño con ducha. Todas las habitaciones tienen armarios empotrados.

El gran balcón es su escape personal para disfrutar de cafés por la mañana o puestas de sol con una copa de vino en la mano. Esta casa ofrece no sólo un lugar para vivir, sino un estilo de vida definido por la serenidad y la belleza.

El jardín privado es de gran tamaño, con un limonero bien establecido. Imagínese tardes perezosas tomando el sol, o fines de semana emocionantes barbacoas con amigos. Con un amplio espacio para una piscina, puede crear su propio paraíso.

Situado en un barrio tranquilo, pero a tiro de piedra del impresionante embalse de La Pedrera, podrá disfrutar de tranquilos paseos y empaparse de la belleza natural que le rodea. El fantástico parque de aventuras Lo Rufete se encuentra a pocos minutos, donde podrá disfrutar de una gran variedad de actividades como equitación, tiro con arco, tirolina, minigolf, rutas en quad y muchas más.

Parcialmente amueblada, esta villa le invita a añadir su propio toque y estilo, haciendo que se sienta realmente como en casa.

A sólo 5 minutos en coche de la vibrante ciudad de San Miguel de Salinas, donde se pueden encontrar todas las comodidades que usted requiere. Colegios españoles, centro médico 24 horas, plaza de la iglesia, bancos, farmacias, piscina municipal, campo de fútbol y una fantástica selección de bares y restaurantes locales e internacionales. Como una ciudad española que celebra las fiestas de muchos colores durante todo el año y hay un mercado semanal de productos en un miércoles.

Si el golf está en su agenda, entonces usted no será decepcionado con el galardonado campo de golf Las Colinas a menos de 10 minutos en coche, y otros 4 prestigiosos campos de golf a menos de 10 minutos en coche. La fabulosa línea de costa de Orihuela Costa está a 18 minutos en coche, así como el muy popular y gran centro comercial Zenia Boulevard, donde se puede comprar a su contenido corazones.

Los aeropuertos internacionales de Alicante y Murcia están a sólo 45 minutos en coche.

Programe una visita hoy mismo y empiece a imaginar la vida con la que siempre ha soñado.



sales@redrosepropertySpain.com

+34-602 627 580



Características:

Características

Terraza Privada
Armarios Empotrados
Solario
Lavadero

Estado

Buen estado de conservación

Jardín

Jardín Privado

Climatización

Aire Acondicionado

Piscina

Habitación para la piscina

Aparcamiento

Párking en Calle

Posición

Urbanización
Campo

Muebles

Parcialmente Amueblada

Categoría

Ganga